



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Célébrer la Toussaint

La Toussaint est la fête des bienheureux connus et inconnus qui constituent une immense foule d'hommes et de femmes des quatre coins du monde, qui chante les merveilles de Dieu dans son Royaume. Ils vivent dans la Jérusalem céleste dont parle St-Jean dans l'Apocalypse. Leur bonheur est lié à leur confiance, à leur foi. Ils ont fait la rencontre avec Jésus. Avec lui, ils ont osé lever les yeux pour voir et juger le monde d'en haut. Ils ont honoré leur nouvelle identité de ressuscité avec le Christ pour une vie nouvelle et sont devenus nos intercesseurs auprès de notre Dieu. Comme l'écrit le pape Benoît XVI, « La vie des Saints ne comporte pas seulement leur biographie terrestre, mais aussi leur vie et leur agir en Dieu après leur mort. Chez les Saints, il devient évident que celui qui va vers Dieu ne s'éloigne pas des hommes, mais qu'il se rend au contraire vraiment proche d'eux » (Deus Caritas est, n°42). En célébrant aujourd'hui leur solennité, nous célébrons en même temps notre espérance d'être associés un jour à cette immense foule des élus dans le Royaume de notre Père et comme l'enseignait Benoît XVI à élever notre regard vers le Ciel et à méditer sur la plénitude de la vie divine qui nous attend (Angelus du 1/11/2010).

Djop Yafwamba Roger

Rencontre avec...

Jean-Baptiste Ahogny

Jean-Baptiste, membre de l'EAP - pôle « solidarité » -, était à Lourdes dans le cadre de Diaconia 2013.

« La force des échanges et des témoignages m'a vivement interpellé, tel celui des détenus de l'aumônerie de Béziers, touchés par la grâce. Malgré les quolibets et les insultes des co-détenus qui ne voient en eux que des "faibles", ils persistent, rendus forts par leur rencontre avec Dieu : ils se sentent plus en paix et se rachètent de leur faute en envisageant une renaissance. *Et moi qui suis en liberté, comment puis-je servir la fraternité ?* Autre temps fort de partage, le forum emploi/chômage où des pistes ont été évoquées, telles que la création d'un lieu d'écoute, d'accompagnement et de rencontres, d'un réseau entre chômeurs et travailleurs de ND de la Merci. Comment oublier les paroles de Bernadette " La dame m'a regardée comme jamais personne ne m'avait regardée " ? Le regard positif du frère est déjà un soutien dans la faiblesse, la maladie, le handicap. Tous ces bénévoles qui s'activent autour de la grotte redonnent à ces "blessés" l'énergie de se battre.

" Aux périphéries, servons la fraternité ".

Aller à la rencontre des personnes souffrantes, isolées ou en deuil, qui ne sont pas forcément celles qui fréquentent habituellement l'Église, est notre mission. C'est l'Esprit de la TOP, Table Ouverte Paroissiale : on partage un repas, on organise quelques jeux pour faire connaissance, briser les préjugés, échanger entre classes sociales sans faire de prosélytisme, simplement pour assurer à nos invités qu'ils ont des frères sur lesquels ils peuvent compter ».

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Lundi 4 novembre

20h30 : préparation des TOP à Rungis

Mercredi 6 novembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 9 novembre

15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Lundi 11 novembre

10h : temps de prière à Rungis pour la paix et les victimes de toutes les guerres

Mardi 12 novembre

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

20h30 : préparation du temps de l'Avent à Fresnes

Samedi 16 novembre

Pèlerinage diocésain à Notre-Dame de Paris

17h30 : diaporama des Scouts et Guides de France à Fresnes

Dimanche 17 novembre

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Ceci vous concerne

Missel du Dimanche

Les nouveaux missels du dimanche sont en vente à l'accueil au prix de 9€.

Secours Catholique

Les journées nationales du Secours Catholique auront lieu les 16 et 17 novembre. A cette occasion, une quête aura lieu à la sortie des messes. D'avance, merci.

Taizé

La rencontre européenne Taizé est prévue du 28 décembre au 1er janvier 2014 à Strasbourg. Cette rencontre s'adresse en priorité aux jeunes adultes entre 17 et 35 ans. Prix : 140 € (voyage en car et inscription). Pour plus d'informations : 94taize@gmail.com ou sur Facebook : Taizé Val-de-Marne

TOP - Table Ouverte Paroissiale

Tous ceux qui souhaitent apporter leur aide pour la TOP du 1er décembre sont invités à s'inscrire sur les tableaux au fond de l'église à Fresnes comme à Rungis.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi : 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi : 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Naëlle Eugénie **Biloghe-Moutsinga** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 17 novembre à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière Paulette **Lelièvre** et Jean-Louis **Albertini** lors de leurs obsèques à Fresnes.

Extrait de l'encyclique « La lumière de la foi » - Pape François (26/06/13)

... La lumière de la foi ne nous fait pas oublier les souffrances du monde. Pour combien d'hommes et de femmes de foi, les personnes qui souffrent ont été des médiatrices de lumière ! Ainsi le lépreux pour Saint François d'Assise, ou pour la Bienheureuse Mère Térésa de Calcutta, ses pauvres. Ils ont compris le mystère qui est en eux. En s'approchant d'eux, ils n'ont certes pas effacé toutes leurs souffrances, ni n'ont pu leur expliquer tout le mal. La foi n'est pas une lumière qui dissiperait toutes nos ténèbres, mais la lampe qui guide nos pas dans la nuit, et cela suffit pour le chemin. À l'homme qui souffre, Dieu ne donne pas un raisonnement qui explique tout, mais il offre sa réponse sous la forme d'une présence qui accompagne, d'une histoire de bien qui s'unit à chaque histoire de souffrance pour ouvrir en

elle une trouée de lumière. Dans le Christ, Dieu a voulu partager avec nous cette route et nous offrir son regard pour y voir la lumière. Le Christ est celui qui, en ayant supporté la souffrance, « est le chef de notre foi et la porte à la perfection » (He 12, 2). La souffrance nous rappelle que le service rendu par la foi au bien commun est toujours service d'espérance, qui regarde en avant, sachant que c'est seulement de Dieu, de l'avenir qui vient de Jésus ressuscité, que notre société peut trouver ses fondements solides et durables. En ce sens, la foi est reliée à l'espérance parce que, même si notre demeure terrestre vient à être détruite, nous avons une demeure éternelle que Dieu a désormais inaugurée dans le Christ, dans son corps (cf. 2 Co 4, 16-5, 5) ...